

Trois lycéens soutenus



Mathilde Fostier-Humbert, Clémence Pequegnot et Gastan Ranaivoson (de g. à dr.) sont les lauréats de la première bourse au mérite Jean-François Forestier mise en place par le Rotary Chalon Bourgogne Niépce. Photo DR

S'ils obtiennent leur bac, Mathilde Fostier-Humbert (lycée Pontus-de-Tyard), Clémence Pequegnot (lycée Fontaines) et Gastan Ranaivoson (lycée Hilaire-de-Chardonnet) seront soutenus pendant les trois prochaines années par le Rotary Chalon Bourgogne Niépce. Ce sont ces trois élèves qui ont été sélectionnés par le club service. « C'est une bourse au mérite. Le choix a été difficile pour choisir parmi les 16 candidats proposés par les fournisseurs. Nous avons tranché en fonction des résultats et de l'histoire personnelle de chacun », indique Xavier Belis-

sent, secrétaire du Rotary.

Chaque année pendant trois ans, les élèves vont recevoir 1 500 € pour financer une partie de leurs études supérieures. Une partie sera donnée à la rentrée, une autre en janvier et la dernière au printemps. « Nous allons les défrayer. Nous ne voulons pas leur donner un chèque en blanc », précise-t-il.

Pour financer cette action, le Rotary va organiser un concert au mois d'octobre. « Notre envie est de pérenniser cette bourse et d'ajouter chaque année trois nouveaux lauréats », termine-t-il.